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Madame ou Monsieur,

Dans cette période exceptionnelle, qui constitue peut-être le 
virage le plus important dans l’histoire de l’humanité, voire même
de la vie sur la planète Terre, moi qui suis engagé depuis 
maintenant 37 ans dans les affaires publiques, j’ai désiré vous 
adresser cette communication, même si j’en suis à une étape de ma 
vie où je me distancie des affaires publiques, à l’exemple des 
sages en Inde, qui âgés, quittent tout pour se consacrer à 
l’essentiel, soit à leur ouverture sur l’infini. J’ai depuis 
toujours ressenti cette attraction, le moment est venu pour moi 
d’y céder pleinement.

Je vais vous parler sans hypocrisie et sans contrainte, de votre 
situation, et au-delà, de celle de l’humanité et de la vie sur 
Terre.

J’ai connu un grand nombre de dits juifs, au cours de mes 
péripéties à Paris. Je sais que vous possédez un dossier bien 
fourni sur moi.

Pour moi, vous n’êtes pas le problème, mais un effet du problème 
global que porte l’humanité, ou de l’étape du développement de la 
vie sur Terre dénommé humanité.

Vous êtes l’aspect caricatural, c’est à dire visible, la 
caricature n’étant que le grossissement de certains traits de 
personnages, de l’humanité dans son ensemble.
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Dire que vous êtes la cause des malheurs ou que vous commandez aux
évènements en Occident, est facile, et injuste.

Vous vous présentez comme des victimes, c’est une réalité. 

Vous êtes par rapport aux humains dits non-juifs en effet bien 
plus enfermés dans un filet de contraintes, qu’on nomme état de 
système, où les humains finissent par ne plus avoir la moindre 
marge de liberté de décision, et d’action sur leur destin.

L’état de système est devenu l’état normal des humains sans doute 
avec l’érection des villes, il y a environ 7000 ans, en premier au
Proche-Orient, c’est à dire avec la création d’un univers clos, 
coupé de l’extérieur, intériorisé en un univers mental se coupant 
peu à peu de la réalité, jusqu’à perdre le sens du réel, devenant 
peu à peu autonome, n’obéissant plus à aucune autre loi que la loi
créée par le système, soit par l’équivalent de ce qu’on a nommé 
machine, réduisant les humains à l’état de rouages, de choses, 
entièrement mues par la machine globale, le système mental 
immatériel et le système matériel qu’est la société, ses 
organisations, ses constructions.

Nous sommes à cet aboutissement.

Devant nous se profile un cauchemar, invivable, qui ne prendra fin
que par l’anéantissement de l’humanité voire de toute la vie 
terrestre.

L’unique question qui se pose, est peut-on changer l’état de 
système en un état de liberté, comme l’a connu l’humanité et la 
vie sur Terre avant la période de l’érection des villes, et donc 
reprendre la voie évolutive qui existait avant, car notre 
évolution s’est arrêtée avec l’état de système, nous nous 
changeons de plus en plus parfaitement en choses.

Vous êtes le miroir grossissant de l’humanité, et cette 
communication est aussi destinée aux non-juifs que vous ne dominez
pas, soit ce qui est intitulé actuellement les états 
multipolaires, soit environ 90 % de l’humanité.

Ce qui a été à l’origine de l’état de système est la consolidation
de la société d’ordre, hiérarchique, qui a été rendue possible par
son intériorisation mentale grâce à la formation de l’espace clos 
qu’a été la ville.

Auparavant la hiérarchie, qui existait au sein de toutes les 
espèces vivantes était en état d’ouverture avec l’extérieur où 
elle n’opérait pas, ne pouvant devenir ce qu’on nomme totalitaire 
et produire un état de système, cet état d’ouverture, de non-
système, permettant la liberté et l’évolution.
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L’être humain, et d’ailleurs au fond toutes les formes de vie, est
une page blanche sur laquelle tout peut-être écrit, le pire, le 
meilleur, avec ce qui est - peut-être - spécifique à l’être 
humain, qu’il est l’une des formes de vie qui possède la capacité 
à écrire elle-même sur cette page.

Le problème est simple à poser :

Soit changer soit disparaître.

On a les moyens de changer et les moyens de disparaître.

On est peut-être dans le dernier instant où on a encore le choix, 
où l’état de système n’est pas encore devenu total, une fois qu’il
le sera, il ne sera plus temps.
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